



Paris,
Le 21 juin 2023

UNIS, POUR LES SPORTS DE GLACE

Chères toutes, chers tous,

Nous étions une nouvelle fois ravis d'échanger avec vous à l'occasion de l'Assemblée Générale du 17 juin, lors de laquelle nous avons voté le rapport d'activité et le rapport moral de la Fédération, ainsi que lors des Assemblées de disciplines du 18 juin.

Ces réunions ont été l'occasion de faire le bilan sur les activités de notre Fédération au cours des derniers mois mais aussi de discuter, ensemble, des orientations futures.

La sérénité et l'unité ambiante ainsi que votre curiosité et votre ambition nous inspirent : c'est dans ces conditions, et dans ces conditions seulement, que la Fédération Française des Sports de Glace doit aller de l'avant pour renforcer cette institution, de façon solide et pérenne.

Nous tenons à remercier tous les membres qui ont assisté à cette réunion et ont contribué à son succès.

Les grandes décisions qui ont été votées :

1. L'Assemblée a adopté les rapports d'activité et rapport moral,
2. L'Assemblée Générale a adopté le budget réactualisé 2023 et le budget 2024 ;
3. L'Assemblée Générale a voté l'absence d'augmentation du tarif de l'affiliation et des licences pour la saison 2023-2024 ;
4. L'Assemblée Générale, sur proposition du Conseil Fédéral, a adopté le montant des sommes à reverser aux Ligues Régionales par licence au titre de la saison en cours (2022-2023), conformément aux dispositions de l'article 8.4 du Règlement intérieur, soit 2,75 € ;

5. Pour le poste de Médecin Fédéral au Conseil Fédéral : personne n'a été élu, faute de candidat dans les temps ;
6. Mme Sylvie Morrot a été élue au poste de Représentante Ballet sur Glace au Conseil Fédéral ;
7. M. David Baechler a été élu au poste de Représentant BLS au Conseil Fédéral ;
8. Mme Lora Perrin est élue au poste de Représentante Saint-Pierre-et-Miquelon au Conseil Fédéral ;
9. Mme Marianne Minard est élue au poste de Représentant Occitanie au Conseil Fédéral ;
10. M. Alain Martinet est élu à la CSN BLS ;
11. M. Bruno Travail est élu à la CSN Danse sur Glace.

Le dialogue ne doit pas se limiter à nos Assemblées, il doit être quotidien. Si les échanges sont constants entre les membres du Bureau Exécutif, du Conseil Fédéral et la Direction Technique Nationale, il doit en être de même avec vous.

Nous nous tenons, comme vous le savez, à votre disposition pour échanger à propos des éléments énoncés ci-dessus. N'hésitez pas à nous solliciter directement.

Posez-moi vos questions

Enfin, comme indiqué lors de cette Assemblée Générale, la devise de la Fédération Française des Sports de Glace est désormais : **“Résilience, Transparence, Exigence”**.

Œuvrons ensemble, au quotidien, afin de l'ancrer au cœur des valeurs des Sports de Glace.

Amicalement,
Gwenaëlle Noury
Présidente de la FFSG